



Réitèrent ses demandes, encore une fois, et appellent au :

- **respect des jeunes arbitres par les parents et particulièrement par quelques maîtres d'armes,**
- **respect de l'adversaire qui n'a pas de supporters pour le soutenir ni de maître d'armes à ses côtés, et d'éviter de le déstabiliser,**
- **respect du règlement FFE par quelques maître d'armes notamment de rester en bout de piste derrière leur escrimeur (non-pas à 2 mètres de l'arbitre) et s'abstenir de donner des conseils pendant les assauts, et surtout de garder son calme,**
- **respect par les parents des règles de vivre ensemble, de courtoisie et de fair-play.**

Nous demandons au Comité Régional de veiller au respect de ces règles par tous pendant les compétitions.